

## **Jungchar - eine Gemeinschaft, die aus der Quelle lebt, die bei Gott entspringt.**

Bei uns werden **GEMEINSCHAFT** und das im **MITEINANDER** spielerische Entdecken der Liebe Gottes groß geschrieben.

Die Sonne geht für alle auf. Was für uns selbstverständlich ist, das übersehen wir leicht. Wir schätzen es erst, wenn es uns selbst fehlt.

Jesus hat das Bild der Sonne verwendet, um eine der wesentlichsten Forderungen seiner Botschaft deutlich zu machen: die Liebe zu den Menschen und ganz besonders zu den Kindern.

Wer den Kindern zuhört, der kann sich dem Gedanken nicht verwehren, dass wir Gottes Schöpfung sind. Welch klare Sichtweisen die Kinder von Gott haben und wie scharf ihr Blick ist für das Wesentliche im Leben lässt uns immer wieder staunen. Diesem Raum zu geben und die Kinder miteinander ins Gespräch über Gott zu bringen und sie dabei Gemeinschaft erleben lassen, das ist unser oberstes Ziel in der Jungchar.

Die anderen zu achten und ihnen auf Augenhöhe zu begegnen ist die Botschaft, die uns Jesus auf den Weg mitgibt, weil wir alle Kinder Gottes sind.

*Josef Hangöbl im Feber 2018*